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preste atenção
“nesta moça”
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À tragédia natural que se aba-
teu sobre o Rio Grande do Sul, com 
volumes de chuvas sem preceden-
tes, soma-se a o horror introduzido 
por abusadores sexuais, saqueado-
res e ladrões. Seis homens foram 
presos por abusar de crianças nos 
abrigos - todos parentes das víti-
mas. E 47 foram detidos por saques, 
roubos e pirataria - enquanto muita 
gente faz das tripas coração para 
resgatar pessoas , juntar alimentos 
e prestar ajuda. 

O melhor e o pior

rOta2024

com a bênção de 
geraldo alckmin, o 

xará “geraldinho do 
sindicato” é a aposta 

do psb para as 
eleições deste ano 

P4-5

“Poá está 
CAnsAdA dos 

mesmos”

O bairro da Aldeia, em 
Carapicuíba, terá uma repre-
sentante na disputa pela Câ-
mara Municipal, nas eleições 
deste ano, a ativista e em-
preendedora social Edna da 
Aldeia (de rosa, ao centro). 
Em mais de duas décadas, 
Edna já ajudou e empoderou 
milhares de pessoas. Agora, 
foi convidada pelo PODE-
MOS a buscar uma cadeira 
feminina no Parlamento 
municipal. Olho nela.

#emPAUtA

P2 

elvIs qUeR 
voltAR à 

PRefeItURA 
de sAntAnA

P6

GoveRno lUlA AnUnCIA 
PIx de R$ 5.100 PARA 

fAmÍlIAs AfetAdAs no Rs
O presidente visitou pessoalmente locais da tragédia no estado 

e anunciou criação do auxílio reconstrução no valor de R$5,1 mil 
para cada família que perdeu a casa. O governo também vai doar 
casas para os desabrigados  -  P7  
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O brasileiro é um povo sui generis, palavra 
que quer dizer “não há iguial no mundo’. Aqui, 
nós temos um grande prazer em discutir frivoli-
dades; quebramos o pau sobre aborto, liberação 
(principalmente não) das drogas, big brother, 
qual artista separou de quem, kit gay, escola sem 
partido. Mas não temos a menor disposição para 
lidar com assuntos que, de verdade, impactam 
em nosso dia a dia e em nossas vidas.

O governador de São Paulo Tarcísio de 
Freitas (REPUBLICANOS) quer privatizar a SA-
BESP e não se ouve um pio a respeito nos bares, 
nas ruas, na condução, repartições públicas, nas 
casas. O que figura como uma pena agora pode 
se transformar em grande gritaria no futuro. Já 
volto a este ponto.

A concessionária de energia elétrica em 
São paulo, ENEL, acabou de ter espetada em sua 
parede uma multa da ordem de R$ 13 milhões, 
aplicada pelo PROCON-SP em razão de várias 
infrações ao Código de Defesa do Consumidor 
(CDC) - isto é, por sucessivas falhas no forne-
cimento de eletricidade. A empresa, há mais 
de 20 dias, não consegue sanar os apagões em 
diversos bairros da Capital, inclusive no Centro 
da cidade. Quando se diz “concessionária” é uma 
empresa privada quem cuida do fornecimento 
da luz.

O termo  “apagão” (apagón) foi importantdo 
de Cuba, país que, desde 1962 sofre com o bloqueio 
econômico dos Estados Unidos. Quando acabou 
a União Soviética, em 1991, Cuba deixou de 
receber os US$ 4 bi (quatro bilhões de dólares) 
anuais que a potência soviética dava ao país. 
Para poupar energia, o governo cubano passou, 
nos anos seguintes, a desligar a energia elétrica 
a partir das 21h00.

Até os anos 1990, a fornecedora de energia 
em São Paulo era a empresa estatal Eletropaulo. 
Não se ouvia falar em “apagão”. Então, o governo 

do PSDB no estado  privatizou o serviço, com as 
consequências que se vêem hoje.

Outro dado paralelo a este assunto, mas 
também com efeito didático, é o caso da compa-
nhia Vale do Rio Doce. Até os anos 90 (quando 
também foi privatizada pelo governo do PSDB, 
no âmbito federal) pertencia ao governo. Bastou 
ser privatizada para acontecerem duas tragédias: 
a de Mariana e a de Brumadinho, ambas em 
Minas Gerais.

Outro notório setor que sofreu privatiza-
ção (pelo PSDB de João Dória) foram as Linhas 8 
e 9 da CPTM, que dispensam apresentações em 
matéria de problemas operacionais.

Agora, Tarcísio de Freitas, que antes de ser 
ungido pelos votos dos bolsonaristas não militara 
um dia sequer em sua vida, por São Paulo, quer 
porque quer privatizar a SABESP, a nossa eficien-
te companhia de água e esgoto. E, a julgar pelos 
exemplos predecessores, quem apostar numa 
hipotética falta de água num futuro próximo não 
perderá dinheiro.

Isto quer dizer que, após sofrer razoavel-
mente com a falta de anergia elétrica, a população 
paulista pode vir a enfrentar a falta de água. E 
pode faltar água para lavar roupas, lavar louças 
ou mesmo tomar banho. 

Privatizações, via de regra, causam dois 
efeitos imediatos: desemprego e aumento de tari-
fa. Porque empresários visam lucros e o corte no 
número de funcionários é a primeira providência 
visível para dimunuir custos operacionais. Ah, e 
sempre vem um aumento na taxa dos serviços, à 
guisa de “compensar o investimento” feito. 

Quer dizer, após sofrer com o “apagão” a 
população, em diversas partes do Estado vai ter 
que enfrentar o “sujão”. Porque, ficar sem luz, já 
é um grande incômodo na vida das pessoas. Ficar 
sem água, então, piorou. E a Câmara já aprovou 
a autorização para privatizar. 

(11) 96719-5194
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“são paulo que me abraça, rio 
que me seduz. em uma falta 
água, na outra falta luz”

depois do 
apagão virá 
o “sujão”; 
pode esperar

Soneto que corre na Internet sobre os 
problemas atuais nas duas grandes metrópoles

o melhoR e o PIoR 
do seR hUmAno

A tragédia do Rio Grande 
do Sul é absurda, impensável, 
sem precedentes e mexe com 
nossa humanidade. É como-
vemnte ver pessoas famosas 
lotando caminhões e aviões  
com água, filtros, donativos, 
usando a influência que têm 
para ajudar os que perderam 
tudo nas águas.

É tocante ver o esforço de 
voluntários anônimos, bom-
beiros, jornalistas, cidadãos, 
escoteiros, médicos, atletas, todos os 
envolvidos, doando o seu tempo, seu 
talento para ajudar, seja separando 
roupas, fazendo lanches ou pilotando 
um jet ski.

E, nessa grande onda de solida-
riedade que nos revigora, há notícias 
que nos revoltam. Como assim tem 
gente inventando mentiras que 
atrapalham as doações? Como assim 
tem gente saqueando os bens dos que 
tiveram que abandonar suas casas 
para se salvarem? Como pode existir 
“piratas da enchente”, que roubam 
barcos de resgatistas? Como pode 
um saqueador de lares atirar num 
profissional que estava fazendo a 
ronda de segurança em meio a ruas 
alagadas? Como é possível em meio a 
tanta dor e desespero de pessoas que 
estão vulneráveis, sem comer, sem 
beber água, sem nada, vários homens 
tenham cometido violências sexuais, 
estupros, contra meninas em abrigos 
humanitários? 

É doentio, é criminoso, é revol-
tante. E é real. Chocantemente real.

O ser humano é capaz dos atos 
mais heróicos e mais atrozes. Saber 
que esse espectro tão largo que vai 
do amor ao horror existe dentro de 
pessoas aparentemente comuns, que 
convivem conosco. E que, muitas ve-
zes, pessoas capazes de tanbto horror 
estão dentro das próprias casas de 
suas vítimas.

É preciso chorar mesmo, por 
tudo, por todos, pela nossa impo-
tência diante de uma calamidade tão 
grande.

Mas, após chorar de sentir revol-
ta e raiva pelas pessoas nefastas, é 
preciso acalmar o coração e ver que 
ainda somos um povo incrivelmen-
te solidário. Nunca vi tanta gente 
mobilizada para ajudar o próximo 
nessa dimensão, salvando vidas de 
todos os tipos. E isso é, sim, uma 
esperança.

O Rio Grande do Sul precisa 
de todos nós para se recosntruir. E 
precisamos continuar exercitando 
nossa compaixão, porque só assim 
conseguiremos nos manter humanos. 

rosana 
hermann

#tRAGédIAGAúChA
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a prefeitura
começou arrecadar
donativos para as

vítimas do rio grande 
Ferraz de Vasconcelos vai arrecadar 

doações para envio às vítimas afetadas pe-
las fortes chuvas no Rio Grande do Sul. Os 
donativos devem ser entregues no Fundo 
Social de Solidariedade, na Rua Santa Cata-
rina, 330, na Vila Romanopolis, ou em uma 
das Unidades Básicas de Saúde (UBSs) do 
município. 

Nos locais haverá caixas identificadas 
para a entrega dos materiais. Moradores, co-
merciantes e empresários podem contribuir 
com água potável, alimentos não perecíveis, 
itens de higiene e produtos de limpeza. A 
recomendação é que os itens estejam lacra-
dos e dentro do prazo de validade. 

Até à noite de quinta-feira (9), o 
estado gaúcho contabilizou 388 municípios 
afetados pelos temporais. Segundo a Defesa 
Civil do RS, subiu para 
90 o número de mortes 
e mais de 1,3 milhão de 
pessoas afetadas. 

O s  i nte re s s ados 
em doar  devem com-
parecer nos pontos de 
arrecadação de Ferraz de 
Vasconcelos das 8 às 17 
horas. Mais informações 
pelo telefone do Fundo 
Social de Solidariedade: 
4678-4018. Palácio da 
Uva Itália,  

de 16 a 21  / 05 / 2024
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A segunda edição do 
Ranking de Cidades Susten-
táveis, promovido pela Bright 
Cities, elegeu Barueri como 
a cidade mais sustentável do 
Brasil em 2024. Na classificação 
geral, a cidade ficou na frente 
de São Caetano do Sul, que se 
posicionou em 2º lugar, São 
Paulo em 3º, Santos em 4º e 
Bragança Paulista em 5º.    

O prêmio é um reco-
nhecimento da performan-
ce do município como a 
cidade mais sustentável do 
Brasil e que foram utilizados 
indicadores internacionais 
como comparativo. 

O resultado obtido foi 
fruto da comparação entre 
as 319 cidades do Brasil que 

barueri é a cidade mais 

têm mais de 100 mil habitantes, 
de acordo com dados do Censo 
de 2022, realizado pelo Instituto 
Brasileiro de Geografia e Esta-
tística (IBGE). Todas as cinco 
regiões do país foram premiadas 
e 25 municípios foram destaca-
dos (cinco de cada região).  

O Ranking de Cidades Sus-
tentáveis deste ano levou em 
conta 40 indicadores preconiza-
dos na Norma ISO 37120, que 
avalia e mede o desempenho dos 
serviços e da qualidade de vida, 
tendo como base cinco pilares 
principais, que são: prosperidade, 
gestão, bem-estar, segurança e in-
fraes-trutura e serviços básicos.  

Barueri é uma cidade com 
inúmeros pontos positivos. O 
município alinha seus padrões 

sustentável do brasil
em 2024, diz relatório
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de vida, produção e consumo 
com base em uma combinação 
entre aspectos econômicos e 
socioambientais. Em vez de 
promover um crescimento e 
consumo desordenados, adota 
políticas públicas e ações que 
impactam positivamente a 

sustentabilidade. 
Um aspecto positivo em 

Barueri é que as sucessivas ges-
tões municipais atuam com base 
no compromisso com o desen-
volvimento sustentável, ou seja, 
um prefeito é a continuidade de 
outro. Fórmula de sucesso.

“É considerada sustentável a cidade 
que busca equilibrar seu crescimen-
to econômico com as necessidades 
dos cidadãos, adotando práticas que 
permitam o uso eficiente de seus 
recursos financeiros, ambientais e 
humanos e foco nas futuras gerações

ITENS IDEAIS PARA SEREM 
DOADOS:

aLImenTos nÃo PereCÍVeIs:

Água potável - Arroz - Feijão - Açúcar 
Café - Bolacha - Achocolatado - Leite em pó

ProDUTos De hIGIene:

Sabonete - Creme dental - Escova de dente - 
Shampoo e condicionador -Fio dental 

ITens De LImPeZa:

Água sanitária - Desinfetante - Detergente em pó 
- Vassoura - Rodo - Sacos de lixo - Esponja de aço - Pano 
de chão - Detergente - Balde - Escova para lavar - Luva de 
látex - Esponja para limpeza - Limpador multiuso - Sabão 
em barra

pOstO de COLeta 
de dOnativOs qUe 
serãO enviadOs aO riO 
grande dO sUL (fOtO 
iLUstrativa)

argumento
Só TEM QUEM Lê

ANUNCIE 
AQUI

AquI A SuA mARcA 
vIAjA mAIS lONGe
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O fórUm das 
eLeições mUniCipais
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PRAZER, 
#eleIçãomUnICIPAlPoá

o pré-candidato do psb é mais um “prefeituráVel” na disputa

“O que mais ouço da população é a alegria de 
saber que existe uma nova opção, ela está 

realmente cansada dos mesmos”

Por: serGIo roDrIGUes

PrIorIDaDe“
ter um lar digno não 
é apenas questão de 
conforto, mas de se-
gurança e estabilidade 
emocional e social

ção voltado para as ações de cunho 
beneficente, Geraldinho se notabi-
lizou por promover iniciativas que 
impactam significativamente as 
pessoas nos quatro cantos da cidade, 
sempre com foco naqueles que mais 
precisam.

Na área social, Geraldinho 
destaca-se pela preocupação com a 
moradia, pois como costuma dizer, 
“ter um lar digno não é apenas 
uma questão de conforto, mas 
também de segurança, estabili-
dade emocional e social”. Moti-
vado por estes ideais, Geraldinho 
liderou um dos maiores progra-
mas de regularização fundiária 

r

ADILSON SANTOS/Ângulo Produções

agOra JÁ 
CandidatO dO psB, 
geraLdinHO sOBe aO 
paLCO da 
grande dispUta 
em pOÁ

GERALDINHO!

esidindo em Poá há 
mais de quatro déca
das, Geraldo Gonçal
ves Pires, mais conhe
cido como “Geraldi-

nho do Sindicato” tornou-se uma 
figura emblemática na cidade de 
Poá, destacando-se por seu enga-
jamento social, político e liderança 
comunitária inspiradora. Com sua 
apurada sensibilidade social e cora-

com recursos próprios do Brasil 
ao criar a Associação dos Chaca-
reiros e Chacareiras do Conjunto 
Santo Ângelo que organizou mais 
de 2500 pessoas (adultos e crian-
ças) moradores do bairro Santo 
Ângelo que seriam despejados da 
área que ocupavam. Sob sua lide-
rança adquiriram sem ter nenhum 
recurso financeiro e nem o apoio 
do Poder Público, uma fazenda 
no valor de 6 milhões, e passados 
8 anos, deste valor restam apenas 
60 mil reais para a quitação da 
área. Geraldinho orgulha-se em 
dizer que em breve entregará 
o título de propriedade a mais 
de 500 famílias provando que 
com iniciativa, determinação, 
organização e vontade política 
é possível sim prover moradia 
digna à todos.

Outra faceta marcante da 
participação de Geraldinho na 
comunidade local é o fato de ser 
membro devoto da Congrega-
ção Cristã do Brasil desde sua 
infância, quando ia congregar 
ainda acompanhado de seus pais. 
Geraldinho costuma dizer, que em 
sua jornada pessoal e profissional 
sempre procurou trilhar e se 
nortear pelos caminhos de Deus, 
guiando-se pela luz de seu amor 
e princípios.

E Geraldinho aceitou o con-
vite para disputar à Prefeitura de 
Poá, graças a seu desempenho sur-
preendente como dirigente par-
tidário, tendo demonstrado uma 
admirável habilidade para levar 
grandes lideranças políticas locais 
para filiar-se ao partido, incluindo 
o ex-prefeito “Testinha”; a atual 
presidente da câmara, Patrícia do 
Testinha e o atual vice-prefeito 
do município Geraldo Oliveira, 
Geraldinho foi convidado para 
ser pré-candidato a prefeito pelo 
partido.

Desde então, tem rodado 
a cidade incansavelmente, e, 
segundo ele, sua motivação vem 
do povo mais humilde, que vê 
em sua pré-candidatura um novo 
horizonte para Poá. “O que mais 
ouço da população é a alegria de 
saber que existe uma nova opção, 
a população está realmente can-
sada dos mesmos”.

O que mais OuçO da 
pOpulaçãO é a alegria de saber 
que existe uma nOva OpçãO. a 
pOpulaçãO está realmente can-
sada dOs mesmOs. um OutrO 
fatOr que me mOtiva muitO é 
Ouvir dO pOvO que minha 
prOximidade cOm O gOvernO 
federal, através dO vice-pre-
sidente geraldO alckmin, vai 
ajudar a cidade a crescer; a pO-
pulaçãO sabe que precisamOs de 
recursOs federais para investir  
em áreas priOritárias da gestãO 
pÚblica e sabe também que sOu 
O ÚnicO pré-candidatO capaZ de 
atrair estes einvestimentOs

VISÃO
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tem a máquina administrati-
va nas mãos, porém sua 
popularidade é baixa e 
rejeição alta na cidade; 
enfrentará dificuldades

márcia bin (psd)

1 ela será a aposta do bloco do PL, 
de Waldemar costa neto, os 
deputados andré do Prado, 
Márcio alvino e o prefeito Rodrigo 
ashiuchi (suzano). Vai dar jogo?

flávia verdugo (pl)

42 hoje, é o candidato líder 
das preferências de votos 
na cidade. e ele tem forte 
presença nas redes sociais, 
mas Pernoca se aproxima

saulo souza (pp)
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es diogo pernoca (pode)
o ex-presidente da câmara é 
outro dos cinco “prefeituráveis 
na corrida pela sucessão (ou 
não) da prefeita Márcia Bin3

à esqUerda, geraLdinHO “ensaia” O perfiL ‘prefeitUrÁveL; à direita, Um CLiqUe dO eventO 
de nataL sOLidÁriO qUe reaLizOU nO BairrO de CaLmOn viana, festa qUe reUniU CerCa de 6 
miL pessOas e é reaLizada pOr eLe e seU grUpO - COm O apOiOs dO sindiCatO e da federaçãO 
estadUaL dO setOr de aLimentaçãO - HÁ mais de dUas déCadas na regiãO 

Fotos: Assessoria/GERALDINHO DO SINDICATO

Um animal social
Líder sindiCaL e atOr sOCiaL 
reCOnHeCidO na Cidade, geraL-
dinHO vai agOra em BUsCa de 
Um sOnHO maiOr: 
ser prefeitO de pOÁ

A disputa eleitoral em Poá, onde 
se disputa a sucessão da prefeita Már-
cia Bin (e ela própria irá concorrer à 
reeleição) ainda é um ‘campo aberto’, 
com indefi-nição sobre quem chegará na 
ribalta em outubro. Até esta altura não se 
divulgou na cidade ne-nhuma pesquisa 
oficial. No entan-to, vários levantamentos  
prelimi-nares estão sendo encomen-
dados por grupos de interesse. Estas 
pesquisas passarão a incluir um nome 
de peso: Geraldinho do Sindicato, 
candidato pelo PSB que conta com o 
apoio direto do ex-prefeito Testinha. E 
ainda conta com a bênção do ex-gover-
nador e atual vice-presidente Geraldo 
Alckmin (PSB) que, certamente, deve 
vir a Poá no auge da campanha.   

Com sua apurada sensibilida-
de social e coração voltado para as 
ações de cunho beneficente, Geral-
dinho se notabilizou por promover 
iniciativas que impactam significa-
tivamente as pessoas nos quatro 
cantos da cidade, sempre com foco 
naqueles que mais precisam. 

Da reDaçÃo

“Outro fator que me 
motiva muito é ouvir 
do povo que minha 
proximidade com o go-
verno federal, através 
do geraldo alckmin 
e do ministro márcio 
frança, vai ajudar 
a cidade a crescer; 
a população sabe 
que precisamos de 
recursos federais para 
investir em infraestru-
tura; saúde; educação; 
transporte e outras 
áreas prioritárias. e 
sabe sou o único pré-
candidato capaz de 
atrair estes investi-
mentos.  é isto que 
tem me motivado a ir 
às ruas todos os dias, 
saber que o povo tem 
esperanças e que vê 
em nossa candida-
tura o caminho para 
uma cidade mais 
justa e igualitária”  

doutor cHincHila 
caminHa direto
para o 2o. mandato

Assim foi com o “Natal Feliz 
com Geraldinho” que entrou para 
a história como o maior evento 
natalino já realizado na cidade, 
não apenas por sua grandiosidade, 
como também, pela inesquecível 
ação social realizada no evento, 
onde Geraldinho com o apoio de 
empresários e amigos conseguiu 
arrecadar 10 mil reais para serem 
doados para a APAE local. Da 
mesma forma, a Festa do 1º de 
Maio em comemoração ao Dia 
do Trabalhador; Festa do Dia das 
Crianças; Festa Junina e tantas 
outras  realizadas há décadas 
que marcaram sua trajetória e 
consolidaram sua marca pessoal, 
a preocupação e empatia com 
aqueles que mais precisam.

Como gestor, sua expe-
riencia e habilidade em conduzir 
negociações junto a grandes 
corporações multinacionais da 
indústria da alimentação, foram 
cruciais para elevar um Sindica-
to de expressão apenas local a 
condição de maior organização 
sindical do setor da alimentação 
da América Latina, o que fez dele 
uma das maiores e mais presti-
giadas lideranças sindicais do 
país, fama que adquiriu graças a 
seu brilhante desempenho como 
Presidente do Sindicato dos 

Laticínios de São Paulo e como 
protagonista na incorporação 
entre o sindicato de Laticínios e 
Alimentação de São Paulo, que fez 
nascer a maior organização sindical 
da América Latina no setor, além da 
criação da Federação da Alimenta-
ção que atualmente reúne quase 20 
sindicatos em todo o estado.

Tudo isto somado, atraiu 
o interesse de diversos partidos 
políticos que ao longo de sua traje-
tória na cidade de Poá convidavam 
Geraldinho para sair candidato na 
cabeça de chapa de suas candida-
turas majoritárias. Embora com 
uma atuação forte nos bastidores 
da política local, ele sempre recu-
sou os convites. Até que em 2021, 
Geraldinho aceitou o convite para 
presidir o Diretório Municipal do 
PSB local, pois segundo ele, consi-
derando sua amizade pessoal com 
o vice-presidente da República 
Geraldo Alckmin e com a família 
França (ministro Márcio França; 
profª. Lucia e o deputado estadual 
Caio França), seria impossível a 
recusa.

Como é praxe em sua longa 
jornada pessoal e profissional, 
aceitou o desafio iniciando um 
trabalho político com vistas a 
consolidação de sua pré-candi-
datura junto a cúpula do partido, 
o que veio a ocorrer em 29 de 
março, ocasião em que Caio Fran-
ça (PSB/SP), comunicou através 
de um vídeo publicado em suas 
redes a decisão do diretório 
estadual no sentido de validar 
Geraldinho como cabeça de cha-
pa do partido rumo a Convenção 
partidária 2024. 

Uma das personalidades do PODEMOS que es-
tiveram em Poá para 
prestigiar o lança-
mento de Per-noca, 
o prefeito de Santa 
Isabel, Carlos Chin-
chilla (foto), teve as 
contas de 2021 apro-
vadas no Tribu-nal 
de Contas do Estado 
(TCE) e está com o 
caminho livre para 
buscar a sua reeleição 
em 6 de outubro.

Chinchilla re-
aliza um governo 
bem avaliado pela 
maioria da popula-
ção e não tem ad-
versários a altura no 
município. “A cidade 
precisa de recape-a-
mento, não de tapa 
buraco; asfalto novo. 

O prefeito fez muito recapeamento na cidade. Dá 
mais quatro anos pra ele; eu aposto que, se ele 
não transformar a cidade em mais quatro anos, 
ninguém o fará”, publicou um morador numa 
rede social. 

#eleIçãosAntAIsABel
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elvis volta à
cena em santana
uma multidão lotou o clube “casa” para saudar o ex-prefeito 
elvis cesar anunciou vandidatura com as bênçãos de tarcísio

Foi um retorno em grande 
estilo. O ex-prefeito Élvis Cesar, 
que parecia seguir outro caminho, 
resolveu mesmo disputar novamente 
a prefeitura de Santana de Parnaíba, 
cidade na qual fez dois mandatos, que 
impulsionaram a sua marca e fama 
de bom gestor. Se Élvis foi um bom 
gestor na cidade? Não restou dúvida, 
pois o local escolhido para o evento 
de lançamento de sua campanha à 
eleição de 2024, um clube de nome 
“Casa”, ficou repleto de pessoas - com 
lotação expressiva dentro e fora do re-
cinto. A rua e praça em frente ficaram 
abarrotadas por quem não conseguiu 
adentrar ao salão.

A principal testemunha ocu-
lar do evento foi o governador do 
estado, Tarcísio de Freitas, que na 
ocasião esteve recepcionando Élvis 
em seu partido, o Republicanos, 
pelo qual o ex-prefeito disputará às 
eleições.

Lembrando, ele disputou o 
governo do estado contra Tarcísio, 
em 2022, na ocasião pelo PDT. “Dividi 
palanques e debates com o governa-
dor Tarcísio. E ele foi um maestro 
no processo eleitoral. E hoje, faz um 
excelente governo para a população 
paulista”, elogiou.

“Faço questão de realçar aqui 
o papel de meu pai (o ex-deputado 

César Marmo). Para mim tudo foi 
mais fácil, tudo começou com o meu 
pai, que foi a pedra angular, foi o 
elemento de transição desta cidade”, 
agradeceu ele.

Não sem razão. Apoiadores 
do ex-prefeito e de novo candidato 
contaram à reportagem que Élvis era 
o presidente da Câmara, quando foi 
levado a disputar a prefeitura em lugar 
de seu pai, em 2013. 

Aquele foi um ano de rebuliço 
em Santana de Parnaíba. O então 
prefeito Antonio Cesar Marmo, pai de 
Élvis, que vencera a eleição em 2012, 
tivera o mandato cassado, por decisão 
do Tribunal Regional Eleitoral - TRE 
(Lei da Ficha Limpa). 

No dia 1o. de dezembro, em 
uma eleição suplementar, Élvis ven-
ceu o ex-prefeito Silvinho Peccioli e 
assumiu o cargo. Logo em seguida, 
teve a candidatura indeferida. mas 
o TRE indeferiu também o segundo 
colocado, Silvinho.  

Aí, ocorrreu algo inusitado. Ele 
ficou ocupando o cargo de prefeito 
interinamente (por ser o então presi-
dente da Câmara), até julho de 2014 
- porque o político mais votado na 
Eleição Suplementar (ele próprio) foi 
considerado inelegível. Como nenhum 
outro adversário atingira 50% mais um 
dos votos, ele ficou na cadeira até ser 

confirmado em definitivo.
Diversos personagens em San-

tana são categóricos em afirmar: Élvis 
Leonardo Cezar realizou uma gestão 
revolucionária naquele município. 
Tanto é verdade que muita gente dizia 
abertamente durante o evento que 
praticamente não terá adversários no 
pleito de outubro.

Vitória garantida?, perguntou 
a reportagem. “Aí por baixo, deve 
levar uns 70% dos votos”, afirmou 
um funcionário da prefeitura local, 
que conhece de perto a política e os 
políticos da cidade.

Vereadores ouvidos durante o 
encontro afirmaram que, talvez, o ve-
reador Silvinho Filho (PSDB), herdeiro 
político de Peccioli, lance candidatura. 
“Mas será só para marcar espaço”, con-
fessou um colega dele de Câmara, que 
também cravou Élvis na cabeça.

Tal é o favoritismo que o atual 
prefeito, Marcos Tonho (PDT), abrirá 
mão de disputar a reeleição para dar 
lugar ao seu padrinho político. Diga-se 
de passagem que não é de hoje que em 
Santana de Parnaíba grassa a tradição 
de grupos políticos ocupando o po-
der - o que em grande parte explica 
o grande salto desenvolvimentista 
da cidade.

Com R$ 1,9 bilhão de orça-
mento, é hoje em dia uma cidade 
auto-suficiente, com altos pontos em 
indicadores sociais - um deles a aponta 
como um dos, se não o mais, seguros 
municípios dentro os 645 em todo o 
estado de São Paulo. Só falta confirmar 
este handicap nas urnas.

a
acesse no 
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serGIo
roDrIGUes embu pode ter outra

“barbada” este ano
Da reDaçÃo

O fórUm das eLeições mUniCipais
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éLvis Cesar, O prefeitO marCOs tOnHO, O gOvernadOr tarCísiO de frei-
tas e O ex-depUtadO (e pai) Cesar marmO, em nOite de sUCessO

em Ato de fIlIAção Ao RePUBlICAnos, levAdo Pelo GoveRnAdoR 
tARCÍsIo, élvIs CesAR ConfIRmA A sUA CAndIdAtURA A PRefeIto

Outro município da Região Matro-
politana em que a vitória de um candidato 
já são favas contadas é Embu das Artes, 
na qual o atual vice-prefeito, Hugo Prado 
(Republicanos) concorre como o nome 
indicado pelo prefeito Nei Santos (REP), 
que goza de uma aprovação popular 
na ordem dos 80%, já que está 
em seu segundo mandato e não 
poderá concorrer.

Até o momento, a única pro-
vável adversária de Hugo será a ve-
readora Rosângela (PT), que contará 
com a adesão de dois ex-prefeitos na 
disputa contra a situação. Segundo a 
assessoria política do vice-prefeito, 
vazou uma pesquisa da adversária, 
Rosângela, em que Hugo aparece 
com 45% e ela 29% das intenções 
de votos. 

Além dessa vantagem - e tam-
bém por isso - ele vai contar a seu favor com 
a máquina administrativa e o prestígio do 
prefeito, tido na cidade, por muitos como 
“gente da gente” e bom gestor. Isto quer 
dizer que, a menos que caia um meteoro 
em Embu, a dupla Nei-Prado vai continuar 
dando as cartas na cidade. 

HUgO pradO, O viCe de 
emBU, COntarÁ COm O 
sUCessO da gestãO e O 
prestígiO pessOaL dO 
prefeitO nei santOs - 
nãO é pOUCa COisa

qUinta
16/05/2024

argUmentO
só tem qUem Lê
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De CaraPICUÍba

COm a “BençãO” dO prefeitO, “prOfessOr zé rOBertO” terÁ qUe enCantar Os eLeitOres

Finalmente, o que pairava como grande expec-
tativa em Carapicuíba, foi revelado em um massivo 
encontro na noite de quinta-feira (18), quando o 
prefeito Marcos Neves (PSD), revelou a apoiadores 
e à cidade o personagem encarregado de disputar a 
sua reeleição em outubro próximo. Trata-se de seu 
secretário de Obras, José Roberto ..., conhecido como 
“Professor Zé Roberto” (PSD).

O evento contou com as presenças de duas 
grandes lideranças partidárias, o secretário da Casa 
Civil do estado, Gilberto Kassab - que também é o 
presidente nacional do PSD, além da deputada federal 
Renata Abreu (SP), presidente nacional do Podemos. 
Também estiveram presentes os deputados estaduais 
Delegado Olim (PSD), Gerson Pessoa (Podemos), 
prefeitos de cidades vizinhas e outras lideranças 

políticas.
Para alguns personagens da política local (sob 

anonimato), Marcos Neves escolheu o seu secretário 
por ser, dizem, um eventual prefeito (caso ganhe) “ma-
nobrável”. O fato é que, embora reconheçam no novo 
candidato um bom nome, por ser bastante respeitado 
e ter baixa rejeição, o pensamento é que ele tem muito 
pouca penetração política, principalmente junto à gran-
de parcela pobre do município.

Todavia, contará com a força de Neves, um 
prefeito que realizou dois mandatos marcantes , com 
inúmeras inaugurações, conclusões de obras paradas 
e uma repaginação da cidade.

A questão que ficou clara, é que o prefeito de-
morou demais para indicar um seu candidato, talvez 
por não encontrar um nome que causasse “emoção”. 
De todo modo, a grande maioria da Câmara irá com 
o candidato da situação.   

#noPt

Padilha avaliza a 
campanha de Serjão

O MINISTRO DAS RELAÇÕES 
INSTITUCIONAIS Alexandre Padilha 
esteve reunido com a militância petis-
ta em Carapicuíba, em um encointro 
que pode ser considerado uma “avant 
premier” da campanha do ex-prefeito 
Sergio Ribeiro (PT), que pretende vol-
tar ao comando da cidade nas eleições 
de outubro deste ano.

Principal atração no evento, o 
ministro destacou diversas conquistas 
do governo Lula, com destaque para a 
visita que o presidente fez na mesma 
sexta-feira (12), a Campo Grande, no 
Mato Grosso do Sul, para celebrar o 
início das exportações das 38 fábricas 
de proteínas habilitadas pelo governo 
da China. Lá, Lula se reuniu com pe-
sos-pesados do agro-negócio.

“Lula mandou a primeira pica-
nha para a China”, brincou, lembrando 
a fala do então candidato sobre ‘o 
brasileiro voltar a comer picanha’, na 

VaLDIr a. sena eleição de 2022.
Padilha anunciou também que 

diversas empresas automobilísticas 
irão investir R$ 125 bilhões no país, 
nos próximos anos.

Para Ribeiro, que já governou 
a cidade por dois mandatos e foi o 
antecessor do atual prefeito, Marcos 
Neves (PSDB), “juntar quadros como 
o ministro Alexandre Padilha será um 
diferencial para nossa campanha”.

Até agora, é o único franco 
candidato a disputar a sucessão de 
Neves - e isso lhe confere uma van-
tagem. “Serjão”, como é conhecido, 
é muito querido pelo funcionalismo 
público municipal. E disputará com 
um PT energizado por ter recuperado 
o comando do país. Além de gantida a 
presença de Padilha na campanha, ele 
poderá contar com outros ministros 
petistas, que podem vir a Carapicuiba 
trazendo sacos de bondades para a 
população. Antevê-se uma campanha 
forte. 

#emCARAPICUÍBA

o ex-dePUTado joão PaULo cUnha esTaRá na caMPanha

marcos neves escolHeu
zé roberto para sucessor Paulo Marcelino/PT-Osasco

Assessoria/M Neves-Carapicuíba

governo vai dar pix de r$ 5,1 mil
a famílias que perderam tudo

As famílias que perderam móveis, 
eletrodomésticos e outros objetos com as 
enchentes que devastaram o Rio Grande 
do Sul nas últimas semanas terão direito a 
um benefício de R$ 5.100 concedidos pelo 
governo federal. O anúncio foi feito nesta 
quarta-feira (15), pelo ministro-chefe da 
Casa Civil, Rui Costa, durante visita da 
comitiva liderada pelo presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva a São Leopoldo do Sul, 
na região metropolitana de Porto Alegre.  

“A ajuda que hoje a gente verbaliza é 
uma ajuda para pessoas que perderam sua 
geladeira, seu fogão, sua televisão, seus mó-
veis, seu colchão. Será atestado pela Defesa 
Civil de cada município, aquela poligonal, 
aquelas ruas onde as pessoas perderam seus 
objetos. Essas pessoas terão, de forma rápi-
da, facilitada, via Caixa Econômica Federal, 

a transferência, nas suas contas, via Pix, de 
R$ 5.100”, afirmou Costa. 

A estimativa inicial é que o benefício 
alcance cerca de 200 mil famílias, a um 
custo de R$ 1,2 bilhão. O procedimento 
será autodeclaratório e as autoridades vão 
cruzar dados para confirmar se a área onde 
a pessoa beneficiada vive está entre as atin-
gidas pelas inundações. 

O anúncio faz parte de um pacote de 
medidas voltadas ao apoio direto à popula-
ção atingida pela maior catástrofe ambiental 
da história do país. Ao todo, 449 municípios 
foram afetados. Até a última atualização, 
foram registradas 149 mortes, 108 desapa-
recidos e mais de 800 pessoas feridas. 

Além do Auxílio Reconstrução, o 
governo federal anunciou outras medidas 
para as pessoas que tiverem suas casas 
destruídas pelas chuvas e enchentes nas 
áreas urbanas. 

Da aGênCIa brasIL
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FamÍLIa em CLoSe (orgulhosos, dona geane e seu 
elias, beijam a filha, naquela que, com certeza, foi uma 
das ocasiões mais emocionantes para o casal

Foto: Argumento

Mellyssa, 
   

By ADILSon SAntoS/
Colunista Social

Fica difícil saber o que desejar para alguém 
no dia de seu aniversário. Amigos - ao me-

nos geralmente - as pessoas 
tem aos montes. Saúde, é o 
que mais desejamos a todos. 
E Deus, que esteja na vida 
de todos. Família? Linda, 
funcional e agradável, como 
deveria ser a regra geral, é o 
que costumamos desejar. 

A noite do dia 27 de abril foi 
especial para a jovem Mellyssa 
Isabel, com uma festa exclusiva 
no Salão Social do Esporte Clube 
XI Paulista em Poá, que recebeu 
familiares e amigos.

Mellyssa Izabel Ribeiro 
de Almeida debutou como 
manda a tradição, entregando 
o seu ursinho de pelúcia, com 

meLLYSSa ISaBeL rIBeIro, 15 anos 
de vida. debutou como manda a 
tradição; com ursinho de pelúcia, 
dança com o papai e tal. 

 15 ANOS

sapato de princesa colocado 
pelo pai Elias, e dança regada a 
coreografia.

A mãe toda orgulhosa da 
bebe que nasceu no dia 25 de 
abril de 2009 pesando 3.650 
quilos, era também pura ale-
gria e felicidade na festa da 
filha. 

Os convidados foram rece-
bidos com coquetel, docinhos, 
parabéns com sopro da velinha, 
e no final a festa rolou um um 
baile exclusivo e muito churras-
co aos convidados. 

O trabalho audiovisual foi re-
gistrado pela Ângulo Produções 
com a assinatura do repórter 
Adilson Santos e do cinegrafista 
e editor Gabriel Fernandes.

Café da manhâ
(Café expresso e Coador)
lanChes
(lanChes matinais)
salgados
suCos
refrigerantes
pães, doCes, bolos

Conheça nossa 
variedade de doCes
e salgados!
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